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Conselho Nacional de Justiça anuncia os vencedores do Prêmio Conciliar é Legal 
 
O Conselho Nacional de Justiça divulgou a lista dos vencedores da V Edição do Prêmio 
Conciliar é Legal. Lançada em 2010, a iniciativa está alinhada à Resolução CNJ 
125/2010, que dispõe sobre a Política Judiciária Nacional de tratamento adequado dos 
conflitos de interesse no âmbito do Poder Judiciário.  
 
Como prêmio, os vencedores receberão placas e haverá entrega de menções honrosas. A 
data da cerimônia de premiação ainda será divulgada. O prêmio é gerido pelo Comitê 
Gestor Nacional da Conciliação do CNJ, sob a coordenação do 
conselheiro Emmanoel Campelo. 
 
O julgamento das práticas avaliam os seguintes critérios: eficiência, restauração das 
relações sociais, criatividade, replicabilidade, satisfação do usuário, alcance social e 
desburocratização. 
 
Veja abaixo os ganhadores: 
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Antônio Melo e Lima eleito para o TRE 
 
Foram eleitos, na manhã desta segunda-feira (1º), no TJ, os novos membros para a corte 
do TRE-PE.  O desembargador Antônio Carlos Alves assume a vaga de Fausto Campos. 
O desembargador Antônio Melo e Lima (substituto), a de Agenor Ferreira Lima. Já 
o desembargador Josué Sena (substituto), assume o lugar de José Ivo. O Juiz Marconi 
Fraga foi eleito para a vaga de Márcio Aguiar.  
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Revista em três presídios termina com apreensões de drogas, armas e celulares 
 
Operação foi realizada por agentes penitenciários e do Grupo de Operações de 
Segurança da Seres 
 

 
 
Em mais uma revista realizada em unidades prisionais do Estado, nesta segunda-feira 
(1º), a Secretaria Executiva de Ressocialização (Seres) apreendeu vários materiais 
ilegais como: armas, drogas, celulares e carregadores. A ação, que contou com agentes 
penitenciários das unidades e do Grupo de Operações de Segurança (GOS/Seres), foi 
realizada no Centro de Triagem de Abreu e Lima (Cotel), no Presídio de Igarassu (PIG), 
e no Presídio Juiz Plácido de Souza (PJPS), em Caruaru, no Agreste pernambucano. 
 
Ao todo, foram encontrados no PJPS em Caruaru: 45 celulares; 15 carregadores; 8 
facas; e 200 litros de cachaça artesanal. No PIG, em Igarassu, foram apreendidos 
1,166kg de maconha; 333 gramas de crack; 8 celulares; 13 facas industriais; e 5 
carregadores para celular. Já no Cotel, os agentes apreenderam 66 celulares; 10 baterias 
de celular; 55 carregadores; 11 fones de ouvido; 26 barrotes; 11 facas industriais; 6 
chunços; 4 espetos de madeira; 16 chips; 4 pen drives; 152 gramas de crack; 1 usina 
artesanal de cachaça; 5 papelotes de maconha; e 1 cartão de memória de celular.  



 
Durante a revista no Cotel, esteve presente o juiz da Primeira Vara de Execuções 
Penais, Luiz Rocha, para apurar denúncias relacionadas à prática de tortura. Segundo o 
magistrado, não foi encontrado nenhum indício de práticas de tortura na unidade. 
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SDS resolve excluir da corporação da PM tenente suspeito de tentativa de 
homicídio 
 
Decisão se deu por meio da Corregedoria Geral, após concluir o Conselho de 
Justificação em desfavor do militar 
 
A secretaria de Defesa Social (SDS-PE) deverá expulsar o tenente Joacy Justino da 
Silva, da Policia Militar, suspeito de agredir Lucas Silva dos Santos, no dia 13 de 
dezembro de 2014, que trabalhava de segurança de um bar no bairro do Derby, na área 
Central do Recife. A decisão, que se deu por meio da Corregedoria Geral, após concluir 
o Conselho de Justificação em desfavor do militar, foi divulgada pelo órgão, nesta 
segunda-feira (1º). Ele foi considerado culpado de tentativa de homicídio. 
 
Após a decisão do conselho, o processo foi homologado pelo secretáro Alessandro 
Carvalho, que concordou em excluir o policial. Devido ao fato de ser um oficial, os 
autos foram encaminhados ao Tribunal de Justiça de Pernambuco (TJPE) para que 
sejam adotados os procedimentos decorrentes da decisão homologada pela SDS. A 
exclusão deve acontecer após seu julgamento. 
 
O tenente foi afastado das atividades após a Corregedoria Geral da SDS tomar 
conhecimento da tentativa de homicídio ocorrida em 13 de dezembro de 2014, quando 
Joacy agrediu Lucas Silva dos Santos num estabelecimento localizado na área central do 
Recife. Na ocasião a SDS instaurou o Conselho de Justificação. 
 
Na ocasião o secretário de Defesa Social assinou uma suspensão preventiva de 120 dias, 
prorrogáveis por mais 120 dias. Com a suspensão, o oficial foi obrigado a entregar sua 
arma, sua carteira funcional e outros bens pertencentes à corporação, não podendo 
exercer as suas funções. 
 
Relembre o caso 
 
As agressões foram registrados por câmeras do circuito de TV do bar. Nas imagens, o 
PM, de camisa clara, aparece se aproximando armado do vigilante. Em seguida, dá 
coronhadas na cabeça da vítima. O segundo suspeito, de camisa verde, também 
participa da pancadaria e é ainda mais violento que o policial, dando chutes, pontapés e 
tijoladas na cabeça do segurança.  
 



Uma terceira pessoa, que também acompanhava o militar, observou as agressões e, 
somente após alguns minutos, se aproximou para afastar os agressores. Ameaçando 
quem passava no local com a arma, o policial não permitiu outras interferências. Após a 
violência, os suspeitos fugiram do local, deixando a vítima caída na calçada em frente 
ao estabelecimento, onde ocorreu a violência. 
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Universitária depõe sobre desaparecimento; pai diz que caso "está longe de ser 
crime" 
 
Estudante sumiu por quatro dias. Exames não apontaram violência ou abuso sexual 
 

A estudante de Direito Vaniela Oliveira, 
que passou quatro dias desaparecida, 
prestou depoimento à Polícia Civil na 
tarde desta segunda-feira (1º). O 
conteúdo dos relatos feitos ao longo de 
quatro horas à delegada Gleide Ângelo, 
da Delegacia de Desaparecidos e de 
Proteção à Pessoa (DDPP), não foi 
revelado nem pela jovem nem pela 
investigadora. Entretanto, na saída da 
unidade policial, que fica no bairro do 
Cordeiro, na Zona Oeste do Recife, o pai 
de Vaniela, Daniel Gomes, declarou que 
o sumiço da universitária "está longe de 

ser isso", se referindo a um sequestro. 
 
Conforme a delegada que investiga o caso, a expectativa é de que, ainda esta semana, 
haja avanços significativos nas investigações, já que era essencial ouvir da própria 
jovem o que ocorreu ao longo do tempo em que não se tinha notícias sobre seu 
paradeiro. Na noite do sábado (30), quando reapareceu, Vaniela estava muito abalada e 
não conseguiu passar informações consistentes na delegacia. Por isso, ela foi para casa 
e, de acordo com familiares, passou os períodos da manhã e da tarde dormindo. 
 
Na manhã desta segunda, durante entrevista coletiva à imprensa, a delegada Gleide 
Ângelo contou que Vaniela estava limpa e alimentada quando foi encontrada. Também 
foi confirmado que os exames sexológico e traumatológico a que a universitária se 
submeteu tiveram resultados normais, o que descarta a possibilidade de abuso sexual ou 
agressão. 
 
O caso 
 
A estudante da Universidade Federal de Pernambuco (UFPE) tinha sido vista pela 
última vez ao sair de casa, no bairro do Ibura, na Zona Sul do Recife, na última quarta-
feira (27). A jovem de 26 anos informou que iria ao Fórum de Jaboatão dos Guararapes 
para resolver trâmites para a empresa onde trabalha. No mesmo dia, ela faria uma prova 



na faculdade, mas não compareceu. Com o desaparecimento da estudante, a família 
criou uma campanha no Facebook para obter informações sobre o paradeiro da 
universitária. Vaniela foi encontrada em um trecho da BR-101, em Jaboatão, e foi 
amparada por moradores da região, que informaram que ela foi deixada por um carro 
não identificado.  
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Vaniela presta depoimento e pai nega que filha tenha sido sequestrada 
 
A conversa com a delegada Gleide Ângelo durou quatro horas. Ao sair, estudante não 
quis conversar com a imprensa 
 

 
 
Após quatro horas de depoimento, o mistério sobre o desaparecimento da universitária 
Vaniela Oliveira Varela, 25, continua. A estudante deixou a sede do Departamento de 
Homicídios e Proteção à Pessoa sem conversar com os jornalistas. A delegada Gleide 
Ângelo, que investiga o caso, adiantou que o inquérito será concluído ainda nesta 
semana, mas também disse que não vai conversar sobre o que foi discutido durante a 
ouvida. O único a se posicionar sobre o caso foi o pai da vítima, Daniel Gomes. 
Segundo ele, o sumiço não foi causado por ação criminosa. 
 
"Isso está muito longe de ser um sequestro", contou o pai. A universitária foi localizada 
na noite do sábado. Os exames traumatológico e sexológico não apontaram nenhuma 
lesão ou abuso sofrido pela jovem. Apesa o resultado do exame toxicológico ainda não 
ficou pronto. 
 
Vaniela Oliveira é formada em administração pela Faculdade Maurício de Nassau, tem 
MBA em Gestão de Recursos Humanos pela Universidade de Pernambuco e, 
atualmente, cursa o terceiro período de Direito da Universidade Federal de 
Pernambuco.  
 
Entenda o caso - A estudante sumiu por volta das 12h da quarta-feira, após ir de casa, 
na UR-1, ao Fórum de Jaboatão, na BR-101, em Prazeres, para fazer atividades 
relacionadas ao seu estágio. As câmeras do fórum registraram sua entrada no prédio. Ela 



foi reencontrada com a família por volta das 22h do sábado, perto de um ferro-velho 
também na BR-101, justamente em frente ao fórum, e a 5,8 km de casa. Não tinha sinais 
de ferimentos e não teve nada roubado - estava com sua mochila, celular e notebook. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Assunto: Estudante presta depoimento à polícia, que deve concluir inquérito em 
uma semana 

Veículo: diariodepernambuco.com.br    Data: 02/06/2015 
Editoria: Seção: 

 

 
 
Estudante presta depoimento à polícia, que deve concluir inquérito em uma 
semana 
 

 
 
A estudante de direito Vaniela Oliveira Varela, 25 anos, prestou depoimento de mais de 
quatro horas na sede do Departamento de Homicídios e Proteção à Pessoa (DHPP) 
ontem à tarde. Pela manhã, a aluna de direito da UFPE, que ficou desaparecida por 
quatro dias e foi reencontrada na noite do sábado, quebrou o silêncio. Em entrevista 
exclusiva à TV Clube/Record, disse que estava “assustada, mas feliz”.  
 
A estudante estava sumida desde a última quarta-feira, quando foi vista pela última vez 
no Fórum de Jaboatão dos Guararapes, na BR-101. A delegada Gleide Ângelo, que 
investiga o caso, acredita que poderá concluir o inquérito em uma semana. “Não posso 
falar o que ela me disse por enquanto. Só quando terminar a investigação. Passei quatro 
horas com ela e só a partir de agora vou ver o que realmente aconteceu. A apuração não 
irá durar mais do que uma semana. Por enquanto, só fizemos essa ouvida”, ressaltou a 
delegada. 
 
Vaniela preferiu não falar à imprensa na saída do depoimento. O pai da estudante, o 
pedreiro Daniel Gomes, descartou a possibilidade de sequestro. “Está muito longe de 
ser isso.” A possibilidade surgiu porque Vaniela teria dito a uma testemunha que a 
ajudou no último sábado à noite, no momento em que foi localizada também às margens 
da BR-101, na Muribeca, que três homens a colocaram em um carro por confundirem 
ela com outra mulher.  



Depois, o pai de um deles resolveu deixa-la no local onde foi encontrada. Enquanto 
fazia reportagem no local, a equipe da TV Clube/Record recebeu de moradores um 
documento de um carro do ano de 2011 que havia sido roubado. O documento estaria 
perto de Vaniela quando ela foi encontrada.  
 
Exames 
 
Segundo a polícia, as imagens do circuito de monitoramento do Fórum de Jaboatão 
mostram a estudante entrando e saindo do local desacompanhada. “Ela apareceu com as 
mesmas coisas que estava quando sumiu. A bolsa dela, inclusive, está aqui e só iremos 
abrir na presença da família”, completou a delegada. 
 
Com base nos exames feitos na estudante na madrugada do domingo, poucas horas após 
seu aparecimento, ela não sofreu violência física nem sexual. A polícia espera agora o 
resultado do exame toxicológico para saber se Vaniela ingeriu alguma substância que a 
fez adormecer ou perder a consciência. Familiares disseram, ontem, que Vaniela foi 
encontrada sonolenta, como se estivesse dopada. 
 
Entrevista  
 
Ontem pela manhã, o repórter da Record no Recife, Jairo Bastos, fez uma rápida 
entrevista com Vaniela na casa do pai dela, Daniel Gomes, na UR-1, no Ibura. 
Aparentemente abatida e constrangida, ela contou que o que mais quer agora é retomar 
os estudos. Pouco a pouco, a universitária também disse que retoma contatos nas redes 
sociais. O pai também falou estar feliz com a filha em casa. 
 
Como você se sente agora? 
Eu estou bem. Graças a Deus todo mundo torceu muito. Estou feliz em casa. 
 
Você estava com vontade de ficar com o pai, abraçar sua a mãe, a avó? Qual a sensação 
ao encontrar a família de novo? 
Sinto segurança de estar em casa e de ter muita gente torcendo por mim. 
 
E essas pessoas do Brasil inteiro que torceram por você, que oraram, fizeram correntes 
positivas. O que você diz a essas pessoas? 
Eu agradeço. Não teria nada que eu pudesse fazer que fosse suficiente para agradecer. 
Estou assustada, mas feliz por tudo. 
 
Você está traumatizada, insegura de ir para a rua, dá medo ainda? 
Não. Estou com minha família, estou bem. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Assunto: SDS decide expulsar PM acusado de espancar segurança de bar no 
Recife 
Veículo: G1 Pernambuco     Data: 02/06/2015 
Editoria: Seção: 

 

 
 
SDS decide expulsar PM acusado de espancar segurança de bar no Recife 
 
Tenente foi flagrado por câmeras de segurança agredindo homem no Derby. Oficial da 
Polícia Militar foi considerado culpado pela tentativa de homicídio. 
 

 
 
A Secretaria de Defesa Social informou, nesta segunda (1º), que decidiu expulsar o 
tenente da PM Joacy Justino da Silva, flagrado por câmeras de segurança agredindo o 
segurança de um bar no Derby, na área central do Recife. Em nota, a SDS destacou que 
“a partir dos fatos apurados durante o procedimento, o tenente foi considerado culpado 
pela tentativa de homicídio do prestador de serviço de segurança do estabelecimento”. 
O crime ocorreu em dezembro do ano passado. 
 
Ainda conforme a secretaria, por se tratar de um oficial, o documento foi encaminhado 
“ao Tribunal de Justiça para que sejam adotados os procedimentos decorrentes da 
decisão”. Com isso, “a exclusão de fato do tenente Joacy Justino da Silva somente 
acontecerá após seu julgamento pela turma do TJ, ainda que a administração pública o 
tenha julgado indigno do oficialato”. 
 
O tenente já estava suspenso das funções por determinação da SDS. Desde a 
determinação, ele já havia sido obrigado a entregar a arma e a carteira funcional. 
 
Entenda o caso - No início da manhã do dia 13 de dezembro de 2014, o tenente da 
Polícia Militar e um amigo dele foram flagrados por câmeras de vigilância agredindo – 
com socos, coronhadas e tijoladas – o segurança do bar. Na ocasião, o estabelecimento 
estava quase fechando, mas os dois queriam continuar bebendo. Houve uma discussão e 
o segurança acabou sendo agredido pela dupla. A vítima levou 60 pontos na cabeça. 
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Estudante que estava desaparecida ainda não prestou depoimento 
 
Vaniela Oliveira foi encontrada na noite do sábado (30).Segundo a polícia, ela está 
com o estado emocional muito abalado. 
 
A estudante Vaniela Oliveira, de 26 anos, que desapareceu na última quarta-feira (27) e 
foi encontrada no último sábado (30), ainda não prestou depoimento à polícia. A 
situação foi explicada pela delegada Gleide Ângelo, que está investigando o 
desaparecimento da jovem, em coletiva de imprensa realizada na sede do Departamento 
de Homicídios e Proteção à Pessoa (DHPP), no Recife, nesta segunda-feira (1º). 
 
Vaniela foi encontrada na BR-101, próximo à entrada da Muribeca, em Jaboatão dos 
Guararapes, no Grande Recife, na noite do sábado (30). Ela havia saído de casa na 
manhã de quarta, para ir ao Fórum de Jaboatão dos Guararapes, no Grande Recife, de 
acordo com a delegada, quando perguntada sobre o que aconteceu, Vaniela disse que 
não sabia e que estava com medo, além de chorar muito. 
 
"Ela estava com o [estado] emocional abaladíssimo. Eu passei duas horas conversando 
com ela e ela não teve condições de falar nada. Só fazia chorar", comentou Gleide. Por 
causa da situação psicológica, a jovem ainda não prestou depoimento à polícia. 
 

Também segundo Gleide Ângelo, a polícia ainda 
não sabe o que aconteceu, já que o depoimento 
de Vaniela é o ponto de partida para a 
investigação. “Nesse primeiro momento, ela 
precisa se restabelecer emocionalmente. A partir 
do momento em que ela tiver condições, eu faço 
o depoimento dela e com tudo o que ela disser, a 
gente vai averiguar os fatos para saber o que 
aconteceu”, disse a delegada. 
 
Quando foi encontrada, na noite de sábado (30), 
Vaniela foi até o DHPP e também realizou 

exames de corpo de delito no Instituto de Medicina Legal (IML) do Recife. Os exames 
sexológico e traumatológico apontaram que Vaniela não foi vítima de abuso sexual nem 
apresentava lesões corporais. O resultado do exame toxicológico ainda não saiu. 
 
Ao todo, quando a jovem estava desaparecida, seis pessoas foram ouvidas, entre pessoas 
da família e colegas de faculdade e de igreja, que convivem com Vaniela. Segundo a 
polícia, após do depoimento da jovem, todas as outras pessoas que estiverem envolvidas 



serão convocadas a prestar depoimento. “Todo mundo é importante na investigação, 
porque qualquer informação para a gente é um quebra cabeça”, afirmou ainda a 
delegada. 
 
Entenda o caso 
 
O caso vinha sendo investigado desde a quinta, quando a família da jovem pediu ajuda. 
Vaniela havia saído de casa na manhã de quarta, para ir ao Fórum de Jaboatão dos 
Guararapes, no Grande Recife, entregar documentos relacionados a processos. A mãe 
foi buscar a filha na madrugada de domingo (31) depois que uma desconhecida ligou, 
usando o telefone de Vaniela. A mulher teria avisado que a jovem estava chorando e 
pedindo pra avisar à mãe sobre sua localização. 
 
Vaniela Batista é aluna da Universidade Federal de Pernambuco (UFPE). As câmeras de 
segurança do Fórum de Jaboatão indicam que Vaniela chegou ao local às 12h04,  saindo 
dez minutos depois. Após a ida ao Fórum, a jovem iria para a Faculdade de Direito do 
Recife, no Centro da cidade, onde realizaria uma prova na noite da quarta. A estudante 
não foi vista nas dependências da instituição e também não compareceu ao exame. 
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Conclusão do caso da estudante Vaniela deve sair até o final da semana 
 
Delegada Gleide Ângelo ouviu depoimento da estudante na tarde desta segunda-feira 
(1°) 
 

 
O caso da estudante de Direito da Universidade Federal de Pernambuco (UFPE) Vaniela 
Oliveira, 26 anos, que estava desaparecida desde a quarta-feira passada (27) e só foi 
encontrada na madrugada deste domingo (31), está mais próximo de uma conclusão. 
 
De acordo com a delegada do caso, Gleide Ângelo, as investigações devem ser 
concluídas esta semana. “Era o que faltava para dissolvermos o caso. Com o 
depoimento dela, o inquérito não dura mais uma semana”, disse. A delegada afirmou 
que foram quatro horas de depoimento. 
 
O resultado do exame toxicológico, feito para investigar se Vaniela estava sob o efeito 
de drogas, ainda não foi divulgado pelo Instituto de Medicina Legal (IML). Os exames 
sexológico e traumatológico descartam abuso sexual e lesões corporais na estudante 
universitária. 
 
O pai da estudante, Daniel Gomes, assegurou que o desaparecimento da filha não foi 
causado por uma ação criminosa. “Longe de ter sido um sequestro”, afirmou o homem, 
acompanhado da jovem, por volta das 18h, desta segunda-feira (1º), no Departamento 
de Homicídios e Proteção à Pessoa, no Cordeiro, Zona Oeste do Recife. Vaniela não 
quis conversar com a imprensa. 
 
ENTENDA O CASO- Vaniela é estudante do 3º período de Direito da Universidade 
Federal de Pernambuco (UFPE) e desapareceu na última quarta-feira (27) após sair do 
Fórum de Jaboatão dos Guararapes, localizado no bairro de Prazeres, onde entrou por 



volta do meio-dia. Ela saiu de casa por volta das 10h para analisar alguns processos no 
fórum. De lá, seguiria para a faculdade, na área central do Recife, mas não chegou ao 
destino. Vaniela foi encontrada próxima a um ferro-velho, na BR-101, na madrugada 
deste domingo (31), e conseguiu se comunicar com seus familiares. 
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SDS encaminha à Justiça processo de expulsão de tenente acusado de agredir 
segurança de bar 
 
Exclusão do militar só ocorrerá de fato após seu julgamento pela turma do TJPE 
 

 
 
Quase seis meses após câmeras de um bar localizado no bairro do Derby, na área central 
do Recife, flagrarem um policial militar e um promotor de eventos agredindo o 
segurança do estabelecimento com coronhadas, chutes e até mesmo tijoladas, a 
Secretaria de Defesa Social (SDS) encaminhou, nesta segunda-feira (1º), ao Tribunal de 
Justiça de Pernambuco (TJPE), um processo administrativo que pede a expulsão do 
tenente Joacy Justino da Silva da Polícia Militar (PM). 
 
Por meio de nota, a SDS informou que, a partir do que que foi investigado, o militar foi 
considerado culpado pela tentativa de homicídio de Lucas Silva dos Santos, que chegou 
a levar 60 pontos na cabeça após o ocorrido. 
 
Ainda segundo o comunicado, "a exclusão de fato do tenente Joacy Justino da Silva 
somente acontecerá após seu julgamento pela turma do TJ, ainda que a Administração 
Pública o tenha julgado indigno do oficialato". O procedimento foi adotado por estar 
relacionado com um oficial da corporação, portanto, a SDS não poderia, por si só, 
determinar a sua expulsão. 
 
O CASO  
 
A agressão ocorreu nas primeiras horas da manhã do dia 13 de dezembro de 2014. Joacy 
Justino e Gleidnaldo Silva dos Santos teriam espancado Lucas Silva por não aceitarem 



que o local estava fechando, por volta das 5h. Tudo foi gravado pelas câmeras do bar, 
que mostraram o momento em que o tenente se dirigiu, por conta própria, à geladeira do 
estabelecimento e pegou uma cerveja, iniciando uma discussão com o funcionário. 
 
Na sequência, já no lado externo do bar, as imagens mostram o espancamento da vítima, 
que acabou com Gleidnaldo dos Santos batendo violentamente na cabeça do segurança 
com um tijolo de concreto que estava na calçada. Logo após o ocorrido, o tenente foi 
afastado de suas funções na PM. 
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Marido atira na mulher na frente do fórum de Sairé, no Agreste 
 
Uma mulher foi baleada pelo marido nessa segunda-feira (1º) na frente do fórum de 
Sairé, no Agreste de Pernambuco. De acordo com a Polícia Civil, a vítima, Maria José 
da Silva, estava indo dar entrada nos papéis para o divórcio, mas o marido não aceitava 
o fim do relacionamento. Ele efetuou um disparo de arma de fogo na cabeça da esposa. 
 
A vítima foi socorrida para o Hospital da Restauração (HR), no Recife. A unidade de 
saúde informou que a paciente passou por uma cirugia e permanece estável. O suspeito 
fugiu e ainda não foi localizado. Veja a reportagem exibida pelo TV Jornal 
Notícias da TV Jornal no interior. 
 
 
 


